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姉体町振興会定期総会（
書面

開催）決議結果 

【成立要件の確認】 

構成員（役員、幹事、顧問）108名に対し91名より決議書の提出があり、過半数の出席を満たす結果

となりましたので、姉体町振興会規約第１４条の規定により、総会は成立となりました。 

【議案】 

議案第１号 令和３年度姉体町振興会事業報告及び一般会計収支決算の承認について 

      承認 する 91票／しない０票 

議案第２号 令和３年度姉体地区センター指定管理事業特別会計収支決算の承認について 

      承認 する 91票／しない０票 

議案第３号 令和３年度姉体地区協働のまちづくり交付金事業報告及び収支決算の承認について 

      承認 する 91票／しない０票 

議案第４号 令和４年度姉体町振興会会費の決定について 

      承認 する 91票／しない０票 

議案第５号 令和４年度姉体町振興会事業計画(案)及び一般会計収支予算(案)の決定について 

      承認 する 91票／しない０票 

議案第６号 令和４年度姉体地区センター指定管理事業特別会計収支予算(案)の決定について 

      承認 する 91票／しない０票 

議案第７号 令和４年度姉体地区協働のまちづくり交付金事業計画(案)及び収支予算(案)の決定について 

      承認 する91票／しない０票 

【結果】 

全ての議案について、過半数の承認をもって可決されました。 

令和４年度姉体町振興会定期総会ですが、当振興会におきましては、参集構成員（役員、幹事、顧問）数

が100名を超えるため、令和２年度・３年度に続き、書面での開催といたしました。 

【その他ご意見等】 

 「歩こう会」はとてもいいと思います。私は今働いているので都合が合わないので、参加出来ていま

せんが、益々盛んに成るように期待しています。 

 コロナ禍で何も出来ず。 

 地域振興に尽力頂きありがとうございます。昨年当地区において「赤い羽根共同募金」に応募、許

可に至らず、その後いくつかの方法を模索した結果、自己資金を投入し、天満宮の再生に至りまし

た。希望の灯を消すことなく、自分が出来る事をやっていきたいと考えます。 

 Ｒ３振興会一般会計決算書の残金が多すぎないか。会費の減額が一時的徴収カットは？ 
［事務局回答］R2及びR3年度は､コロナの影響で様々な事業が中止を余儀なくされたことから､コロナ禍以前より繰越

金が大幅に増えたことは､ご指摘のとおりです｡そのためR3年度は各町内会から振興会へ納入する会費を減額し

ており､また､今年度についてもコロナの収束が見えず､その影響が続いていることから､広報やつふさ第367号

（1/27発行）にてお知らせしたとおり､R3年度と同額の減額を継続することとしました｡ただし､町内会によっては､町内

会費の減額は行わず､その分を町内会の資金安定のために充てるところもあり､その判断（減額か資金安定充足分か）

については各町内会に委ねています。                     →次頁に続きます。 



ＮＨＫ仙台放送局よりオファーがあり、「定禅寺しゃべり亭」

（毎週土曜日午前11:00～/NHK総合）の収録が３月30日にありま

した。 

「お宝マップ！道の駅」というコーナーで南部鉄器（風鈴）の 

取材を受けました。 

その他、食堂のおすすめメニュー

として、“奥州牛入り肉すいとん”を

紹介させていただきました。 

 

※ご覧になった方もいらっしゃるかもしれませんが、放送日は４月９日でした。 

姉体町振興会 会長 菅原 芳己 

ゴールデンウィーク明けの５月９日（月）、市内30地域代表者（地区振興会長）による奥州地域会議

が市役所江刺総合支所で開催されました。「奥州地域会議」は地域コミュニティの活動を促進するため

平成30年度に設置され、同時に旧市町村（水沢・江刺・前沢・胆沢・衣川）毎に設置された５つの地域

会議と一体となり｢地域の課題及び市のまちづくりの検討｣及び「市政への提言」等を行っております。 

今回は最初に市長より「地域振興施策における基本的な考え方」とのテーマで、スライドを利用して

の説明がありました。その中で他市町村の好事例等が数多く取り上げられていましたが「無い事を嘆く

のでは無く、有る資源を有効活用し楽しく」との想いが伝わる説明でした。 

その後、本年度からの「地域会議等の方向性」や「地区要望の見直し」について市担当部より説明

があり、質疑応答後、最後に各地域会議が昨年度まとめた市への提言が報告されました。 

提言内容は費用や効果等を含め更に深掘りし検討が

必要と思える案件もありましたが、どの提言も人口減少・

少子高齢化の中で「何とかしなければ」との住民目線から

の危機感が伝わる内容でした。各地域会議の提言書は

地区センターに置きましたので興味のある方は御覧くださ

い。 

さて、私達の住む姉体の地域振興は、今後どんな方向

へ進むのでしょうか？更なる人口・世帯数の増加、あるい

は生活・買物に便利な新たな施設に多いに期待したいも

のです。同時に「自然豊かな私達の故郷＝姉体」が、これ

からも皆の創意工夫で「安全安心で誰もが活き活きと心

地良く暮らせる街」として、持続する事も大切な地域振興

だと思うのです。 

｢奥州地域会議｣に参加して 

" フ ロ ー ル "

道の駅みずさわ小話 

→前頁からの続きです。 

 生活安全部交通安全委員会の活動計画は無しか？地域活動のひとつではないのか。経費支出

はなくてもやっていけるだろうが。 
［事務局回答］姉体町振興会は、６つの専門部（まちづくり部、体育振興部、子ども・女性部［子ども委員会、女

性委員会］、社会福祉部、生活安全部［防犯委員会、交通安全委員会］、生涯学習部）を置き、地区民の皆さん

から（町内会経由で）納付して頂いた会費と市からの地域運営交付金により一般会計を組み、事務局が管理し、各

種事業を運営していますが、交通安全委員会のみ事務局と会計が（振興会から）独立した形で事業を計画・実施し

ており、その情報が（振興会事務局と）共有されなかったことが、今回、交通安全委員会の計画の記載がなかった

主たる理由だと考えます。ご指摘のとおり、交通安全も地域の大事な活動でありますので、来年度以降は交通安

全委員会の計画も掲載いたします。なお、交通安全委員会の各種事業（黄色い帽子寄贈や路上啓発活動等）につ

いては、広報やつふさに「交通安全だより」のコーナーを設け、定期的に掲載しています。 



令和４年５月号 

 

〇路上交通安全啓発活動を実施 
『自転車の安全利用推進期間（5/１～31）』に合わせて

５月16日、①姉体小学校と②姉体郵便局、２か所の信号

交差点で午前７時より交通安全委員８名にて路上啓発 

活動を行いました。 

＜推進の重点＞ 

 自転車の交通ルールの遵守 

 歩行者等に配慮した安全利用とヘルメット着用の推進 

 飲酒運転、二人乗り、並進、傘さし、携帯電話使用、ヘッドフォン使用等の危険な行為の禁止 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇春の交通安全運転者表彰 
交通安全協会姉体分会地区の春季優良運転者（無事故・無違反）

として次の方々が受賞表彰されました。 

【奥州警察署長・水沢地方交通安全協会長連名表彰】 

☆安田弘文さん（西姉体） ☆千葉英子さん（下姉体） 

猫を飼っている皆さんにお願いです。猫を飼うならぜひ「４Ｓ」を覚えてください。 

 Ｓ１ 飼養頭数のコントロール 不妊去勢手術をしましょう。病気予防やマーキング行為の減少等にもなります。 

 Ｓ２ 終生飼養 大事な家族の一員です。愛情と責任を持って、その命を終えるまで･･･ 

 Ｓ３ 所有者明示 首輪と迷子札を付けましょう。最近はマイクロチップの装着も推進されていますね。 

 Ｓ４ 室内飼養 猫の安全（交通事故防止､感染症対策など）やご近所トラブル回避のためにも完全室内飼育で！ 

①姉体小学校信号交差点 ②姉体郵便局信号交差点 

安全運転ありがとうございます！ 

姉体町振興会（事務局：姉体地区センター）では、今年も「姉体太鼓教室」を開催しま

す。子どもから大人まで、どなたでも参加していただけます！ 

詳細及びお申し込み方法は、全戸配付されるチラシ、または姉体小学校の児童さ

んで あれば学校から配られるチラシをご覧ください。 

今年の夏はプルプルした二の腕とサヨナラして、“太鼓の達人”を目指してみませ

んか？！ 



の行事予定 
日 曜日 事 業 調理実習室 集会室 講習室 健康相談室 体育館 農事研修室  

１ 水 
9:00歩こう会⑤ 

（南方会館） 

    19:00鳴鼓会  
 

２ 木 
10:00区長会定例会 

13:30民児協定例会 

 10:00姉体ヨガサークル 10:00姉体ヨガサークル 10:00区長会 19:00水沢ユニコーン 13:30民児協 
 

３ 金 
     19:00ハイテンション  

 

４ 土        
 

５ 日        
 

６ 月 
  19:00箸休め 19:00箸休め  19:30上島ママビーチ  

 

７ 火 
     19:00水沢ユニコーン 10:00姉体よさってクラブ 

 

８ 水 
     19:00鳴鼓会  

 

９ 木 
6:00道の駅花壇 

花苗植付け 

 10:00姉体ヨガサークル 10:00姉体ヨガサークル  19:00水沢ユニコーン  
 

10 金 
     19:00ハイテンション  

 

11 土 
     19:00ＡＲＭＳ  

 

12 日 
9:30姉体地区 

シニアスポーツ交流大会 

    9:00老人クラブ  
 

13 月 
  19:00箸休め 19:00箸休め  19:30上島ママビーチ  

 

14 火 
     19:00水沢ユニコーン 10:00姉体よさってクラブ 

 

15 水 
     19:00鳴鼓会  

 

16 木 
15:00防犯パトロール  10:00姉体ヨガサークル 10:00姉体ヨガサークル  19:00水沢ユニコーン  

 

17 金 
     19:00ハイテンション  

 

18 土 
9:00歩こう会⑥ 

（地区センター） 

    19:00ＡＲＭＳ  
 

19 日 
8:00姉体地区スポーツ大会 

「サッカー競技」（姉小） 

      
 

20 月 
  10:00区長会OB会 

19:00箸休め 

10:00区長会OB会 

19:00箸休め 

 19:30上島ママビーチ  
 

21 火 
移動図書館 

「わくわく号」 

    19:00水沢ユニコーン 10:00姉体よさってクラブ 
 

22 水 
     19:00鳴鼓会  

 

23 木 
広報やつふさ発行  10:00姉体ヨガサークル 10:00姉体ヨガサークル  19:00水沢ユニコーン  

 

24 金 
9:00水沢地域シニアスポーツ 

交流大会（水沢体育館） 

10:35防犯学習会（姉小） 

    19:00ハイテンション  

 

25 土 
     19:00ＡＲＭＳ  

 

26 日        
 

27 月 
  19:00箸休め 19:00箸休め  19:30上島ママビーチ  

 

28 火 
     19:00水沢ユニコーン 10:00姉体よさってクラブ 

 

29 水 
10:00女性短期大学 

開講式＆第一講座 

 10:00女性短期大学 10:00女性短期大学  19:00鳴鼓会  
 

30 木 
  10:00姉体ヨガサークル 10:00姉体ヨガサークル  19:00水沢ユニコーン  

 

 
ロシアによるウクライナ侵攻が始まった２月24日以降この３ヵ月、毎日ニュー

スを見る度、あまりの理不尽さに何ともやり切れない気持ちになる。そんな中、

大谷翔平選手のホームランやナイスピッチングが重い空気を吹き飛ばし、一時

的に明るい気持ちにしてくれる。早く軍事侵攻前のように、大谷君の大活躍を

心から喜びたい。（庄） 


